



Mit Osterhasen auf den Schulbus warten

dpa | Meldung vom 10.04.2017



Klasse 2

Viehle (dpa) - Auf den Schulbus warten ist langweilig? Das gilt nicht in dem kleinen Dorf Viehle im Bundesland Niedersachsen. Denn dort gibt es im Wartehäuschen jede Menge zu entdecken - vor allem in den Tagen rund um Ostern!

Ein Ehepaar aus dem Ort hat das Wartehäuschen bunt geschmückt. Innen stehen zum Beispiel ganz viele Osterhasen-Figuren. Drum herum hängen mehr als hundert Ostereier. In dem Dorf leben nur 24 Menschen. Es ist also ziemlich ruhig dort. Auch der Bus kommt sehr selten, und er fährt nur in der Schulzeit. Dann bringt er das einzige Kind aus dem Dorf zur Schule. In den Ferien fährt der Bus gar nicht.



Doch seit das Häuschen so hübsch aussieht, kommen zum Beispiel Radfahrer vorbei und machen Fotos von der Haltestelle. Die Leute im Dorf freut das. "Das macht glücklich", sagt der 72 Jahre alte Wernfried Meyer. Er kümmert sich mit seiner Frau Adelheid um den Unterstand an der Bushaltestelle, und zwar nicht nur zu Ostern. Zu Weihnachten schmücken sie das kleine Wartehaus mit Tannengrün, Weihnachtsmännern und bunten Kugeln.